

LA VITRINA



El mensajero Gabriel lleva una tarta de pañales, coronada con globos, a un hogar. :: FRAN MANZANERA/AGM

Tartas de pañales con globos para recién nacidos

Tres mujeres emprendedoras murcianas han puesto en marcha la empresa 'El bebé de Casia' que, entre otras novedades, ofrecen tartas de pañales. Como da a entender su nombre, no se trata del típico dulce redondo de merengue y guindas, sino de un obsequio a base de pañales y patucos, coronado con globos de colores –normalmente azul o rosa, en función del sexo del bebé–, para las mamás que acaban de tener un niño o una niña. La singularidad del obsequio viene dada porque es un mensajero –Gabriel–, perfectamente uniformado como un botones, gorra incluida– quien entrega el obsequio en casa o en la habitación del hospital. La empresa ofrece también canastillas en diferentes tamaños, ajuar para el bebé –ropa de cuna, ropa de carro y juegos de toallas– sí como ropita, confeccionada a mano, por artesanos españoles, en su mayor parte murcianos, con tres posibilidades: línea clásica, vaquera y casual. Los precios de las tartas de pañales son asequibles (a partir de 10 euros) y toda la información se puede obtener en la página web elbebedecasia.com

Agencia Portavoz

La campaña 'Hazte el sueco', seleccionada

La campaña 'Hazte el sueco', diseñada por la agencia Portavoz y puesta en marcha por el Ayunta-

miento y Cespa, ha quedado seleccionada entre las tres mejores del país en la categoría de sostenibilidad de los premios Territorio y Marketing. Competirá junto con el concurso internacional de dibujo infantil sobre el agua, de Oviedo, y las acciones en torno a la elección de Vitoria Gasteiz como Green Capital, en unos galardones que se fallarán el próximo 20 de junio en Zaragoza. La acción publicitaria, desarrollada entre noviembre y febrero, tenía como finalidad concienciar de la importancia de separar los residuos que se generan en los hogares para su posterior reciclado o reutilización. Fue desarrollada por la agencia Portavoz en clave de humor e invitaba a los murcianos a imitar a los nórdicos, ya que en dichos países el 80% de los residuos que generan es reciclado o reutilizado. Para ello, puso en marcha un concurso con dos categorías: foto y video.

Salzillo Tea & Coffee

Reparten 5.000 plantas entre los murcianos

El tostadero murciano Salzillo Tea & Coffee ha repartido más de 5.000 flores de temporada entre los murcianos como broche final a los actos de la VI edición del Concurso de Baristas. Cientos de begonias, clavelines, petunias y plantas de tomillo han conformado durante cinco días un jardín vertical en el stand de la empresa ca-



Rafael Ruiz, Rafael Gómez, Labaña y Diego Avilés.



Tres jóvenes, con sus flores, en el expositor de cafés Salzillo.



Nuevas aves rapaces en el parque Terra Natura de Espinardo.

fetera, que se ha ubicado en la Avenida de la Libertad. El espacio, diseñado por Clavel Arquitectos, es una apuesta por la arquitectura participativa y bioclimática. El responsable de Expansión de Salzillo Tea & Coffee, Antonio Pellicer, explicó que el objetivo de esta iniciativa «es concienciar al ciudadano que el sector cafetero apuesta por la arquitectura orgánica, la sostenibilidad y la ecología».

Estrella televisiva

Pepa Pigg, mañana, en El Corte Inglés

Peppa Pig, una de las estrellas televisivas y personajes más seguidos por los niños de 3 a 5 años, estará hoy en la librería de El Corte Inglés de Gran Vía Salzillo, de 18.30 a 20.00 horas, con el fin de que los niños puedan saludarla y hacerse fotos con ella. Y los que no puedan ir a esta primera cita, la podrán encontrar mañana de seis y media a ocho de la tarde en la librería de El Corte Inglés del centro comercial El Tiro. Peppa Pig es una adorable cerdita que vive con su hermanito George, su madre y su padre. Sus actividades preferidas son jugar, disfranzarse y pasarse el día saltando las charcas de barro que rodean su casa. Mediante las breves historias de una familia de cerditos, la serie difunde valores como la generosidad, la amistad o la sinceridad. La producción fue premiada en el 2005 con el BAFTA Children's Award (uno de los premios de cine más prestigiosos del Reino Unido) a la mejor serie de animación para preescolares.

Centro García Alix

Exposición '7 fotógrafos, 7 puntos de vista'

En el centro municipal García Alix se ha inaugurado la exposición '7 fotógrafos, 7 puntos de vistas' sobre los actos llevados a cabo por la hermandad juvenil Nuestra Señora del Rosario de Fátima durante el mes de mayo, en honor a su titular. Está compuesta por obras de siete profesionales: Vicente Montesinos, Rosa Montesinos, Juan Antonio Fernández Labaña, Rosa Ferrer, Francisco Javier Sandoval, Luis Gomez y Pedro Jesús Pacheco. El acto inaugural contó con la presencia del párroco de San Antolín, el edil de Cultura, Rafael Gómez, y Diego Avilés, presidente de la hermandad.

Terra Natura

Nueva colección de aves rapaces

El parque Terra Natura acaba de inaugurar una colección permanente de aves rapaces protegidas, que está integrada por 10 ejemplares y que se suma a la muestra de aves ya existente. En esta exposición destaca el buitre leonado (*Gyps fulvus*), una especie que forma parte de un programa de reproducción para ser reintroducida en los países europeos donde ha desaparecido como Rumanía.